

Mollet, ciudad republicana



ICV no logró que la bandera republicana ondeara en el mástil consistorial.

El Pleno ordinario del mes de marzo de Mollet del Vallès ha aprobado pedir al Rey de España, Juan Carlos I, que abdique con el fin de poder abrir el proceso constituyente de creación de la III República. La moción, presentada por ICV-EUiA, recibió el apoyo de todas las formaciones con representación en el consistorio con la excepción del Partido Popular que votó en contra. La sesión contó con la presencia de una bandera tricolor que la formación ecosocialista se encargó de desplegar frente a sus puestos de la mano del concejal **Antonio López**.

La familia real española no está cru-

vallès

zando su mejor momento, sus quehaceres extraoficiales en materia económica han hecho saltar a los Borbones de las páginas rosas a las portadas de periódicos de reputada seriedad. Cuando no se habla de los viajes del monarca a practicar un desafortunado safari en África, se comenta el tráfico de influencias de alguno de sus yernos, y sino de las presuntas herencias que habría cobrado.

El Ayuntamiento de Mollet se ha sumado a sus preocupaciones. En el último Pleno el grupo municipal de ICV-EUiA presentó una moción pidiendo la abdicación

ENSEÑA El concejal ecosocialista Antonio López mostró en el pleno una enseña tricolor

del rey con el objetivo de iniciar el proceso constituyente para que el pueblo pueda escoger sobre la forma de Estado que quiere: monarquía o república.

El texto se enmarcó en la conmemoración del 82 aniversario de la proclamación de la II República Española y de la República Catalana el 14 de abril de 1931, con el fin de promover los valores sociales y políticos de aquel periodo histórico.

El texto original incluía una petición para que la bandera tricolor ondease en las astas del Ayuntamiento el 14 de abril, una propuesta que se eliminó finalmente para lograr obtener el máximo consenso posible y que logró su aprobación con los votos de todas las formaciones con la excepción del Partido Popular.

El Pleno también dio luz verde a una moción para que las familias con rentas mínimas de inserción se puedan acoger a una subvención del recibo del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI). Los vecinos interesados podrán solicitar la ayuda hasta el próximo 30 de noviembre en la Oficina d'Atenció Ciutadana (OAC).

La Llagosta congela las tarifas de la guardería municipal

El Ayuntamiento de La Llagosta no subirá las tarifas de la Escola Bressol Municipal Cucutrás en el curso 2013-2014, según se aprobó en el último pleno ordinario de marzo. Los responsables municipales, según se señaló desde el equipo de gobierno que es quien presentó la propuesta, quieren de esta manera compensar el aumento de las tarifas que se aplicó en el presente curso y que dejaron la tarifa en 159 euros que venían obligadas por los recortes que hizo la Generalitat en su aportación. En el mismo pleno también se aprobó prorrogar el servicio de explotación de este servicio a la Fundació Pere Tarrés.

La Roca reduce su factura eléctrica con el cierre de farolas

El Ayuntamiento de La Roca del Vallès ha valorado como "muy positivo" el primer año en la aplicación de medidas de ahorro sobre el alumbrado público del municipio. La iniciativa ha supuesto una reducción de 88.665,09 euros anuales. En esta primera fase el programa de ahorro establece como medida de reducción en el consumo eléctrico el apagón selectivo de una de las dos fases de algunas de las farolas en las calles de los tres núcleos del municipio, siempre manteniendo los niveles lumínicos necesarios para poder garantizar la seguridad y la movilidad. Durante 2012 el consumo energético en alumbrado público ha disminuido en un 40% de media, en gran parte debido al ahorro que se ha conseguido en los polígonos industriales, donde la media de ahorro ha sido superior al 50%, con un máximo de un 68% en algunas calles.

El Ayuntamiento de La Roca, empero, no se conforma con estos ahorros y prevé firmar un convenio con la Diputació de Barcelona para impulsar una auditoría energética con el objetivo de generar un plan de actuación que permita garantizar y superar los niveles de ahorro que pueden llegar a un 58%. Este plan supondrá, señala el Ayuntamiento, poder volver a encender paulatinamente todas las farolas gracias a la sustitución progresiva del sistema actual de bombillas por otras más eficientes. Para llevar a cabo esta tarea será necesario desarrollar un plan de inversiones en alumbrado público que se quiere autofinanciar con el ahorro conseguido.

IxM denuncia la presencia de hormigas en el Hospital de Mollet

Independents per Mollet (IxM) ha denunciado la aparición de hormigas en diferentes espacios del nuevo hospital de Mollet. La formación molletense vinculada a la CUP, según explica en un comunicado, ha podido constatar esta circunstancia después de recibir varias denuncias de usuarios del centro hospitalario que expresaban coincidentemente su malestar y preocupación por este hecho. **Lorena Vázquez**, responsable de sanidad de IxM-CUP, ha señalado que "a pesar de ser un centro de nueva construcción, los insectos han encontrado la manera de infiltrarse por pequeños agujeros de los cierres de techos o ventanas" e indicó que "por

ahora parece que se trata de un problema localizado

principalmente en las salas de espera y áreas de servicios". Vázquez ha reclamado por ello a los responsables de este centro sanitario que "pongan en marcha sin más dilación las medidas necesarias para el control y eliminación de esta plaga, tanto en los espacios interiores afectados, como sobre todo en los jardines interiores, posible origen de los insectos, antes que se extienda por las habitaciones y zonas más delicadas del centro donde podría comprometer la necesaria higiene sanitaria".

